

UN VOYAGE MUSICAL UNIQUE AU PROFIT DE NOTRE ASSOCIATION

Le 2 octobre, les musiciens de l'Orchestre Symphonique des Médecins de France se sont produits au Nouveau Siècle. Les bénéfices ont été reversés à notre association.



Dimanche 2 octobre 2022, ils étaient 92 précisément sur la scène de l'auditorium du Nouveau Siècle, à Lille. Tous médecins ou étudiants en médecine, ils avaient laissé blouses et stéthoscopes de côté pour se réunir 4 journées dans la capitale des Flandres. 4 journées de répétitions intensives avant un grand concert caritatif, proposé cette année au profit de l'association Les Papillons Blancs de Lille.

Plusieurs mois en amont, les membres de l'Orchestre Symphonique des Médecins de France (OSMF) ont répété, chacun chez soi.

« Nous venons tous des quatre coins de la France et sommes tous surbookés. Il n'est pas question de nous réunir plusieurs fois dans l'année. Nous comptons donc sur le travail individuel avant de nous retrouver. » Etienne Louis, neurochirurgien, est également flutiste et membre du conseil d'administration de l'OSMF. Avec son confrère Vincent Deberdt, il a défendu la candidature lilloise face à d'autres grandes villes.

Un moment de partage unique

Inspiré par le World Doctors Orchestra, qui réunit une centaine de médecins du monde

entier depuis 2008, l'OSMF a vu le jour en 2014. Depuis, sauf en 2020 en raison de la crise sanitaire, ses membres se retrouvent une fois par an pour vivre une aventure humaine et musicale unique. Avant Lille, ils se sont produits à Angers, Dijon, Nice, Evian, Reims, Paris et Toulouse. Tous sont passionnés et ont un niveau élevé. « Nous sommes tous à un niveau 3^e cycle, c'est-à-dire perfectionnement, précise Etienne Louis. Certains ont même hésité entre la médecine et la musique, d'autres mènent aujourd'hui quasiment une double-carrière. »

A Strasbourg en 2023

Au fil des ans, si chaque concert reste un défi à relever, les musiciens prennent l'habitude de jouer ensemble, une communion se crée et l'orchestre acquiert son propre « son », une signature, en quelque sorte. Dimanche 2 octobre, ils ont emmené 750 spectateurs avec eux dans un voyage au cœur de la Voie lactée chargé d'émotions. Les musiciens ont interprété *Simple Symphony*, de Benjamin Britten, puis *Les Planètes*, de Gustav Holst.

Lundi 23 janvier, Etienne Louis et Vincent Deberdt ont remis un chèque de 9000 euros à notre association. Une somme qui favorisera la mise en place d'actions pour lesquelles l'association ne bénéficie pas de financements publics.

L'OSMF donne d'ores et déjà rendez-vous à son public, les 28 et 29 octobre au Palais des Fêtes de Strasbourg.

Pour suivre l'actualité de l'Orchestre Symphonique des Médecins de France : www.osmf.fr



A gauche, Patrice Sabiaux et Pierrick Merlin. Aux côtés d'autres bénévoles, ils ont tous deux distribué des flyers pour annoncer le concert. A droite, Vincent Deberdt et Etienne Louis, médecins lillois membres de l'OSMF.